
会で打ち合わせしたい。また、来年度に向けての班の編成についても打ち合わせた

い 。

・ ―班班長 (佐々木 ):回覧用のビニールケース購入希望 (承認 )、 高橋氏の新規加入
。三班班長 (近藤 ):退会者2名 (大石、近藤 )

次回定例会 :2月 14日 (日 曜日)場 所 :(休館が解除されていれば「ふれあい館」を予

約するが、先着順になるため、時間は未定。休館が継続中であれば、他を探す。

以上


